



Verein Dorfgemeinschaft Unter-Widdersheim e.V.

Ober-Widdersheimer Straße 9, 63667 Nidda, 31.03.2023

Pressemitteilung

zur Jahresmitgliederversammlung des Vereins Dorfgemeinschaft Unter-Widdersheim e.V.

In der diesjährigen satzungsgemäßen Mitgliederversammlung des Vereins konnte Vorsitzender Arthur Schneider den anwesenden Mitgliedern über die Aktivitäten und Geschäfte im zurückliegenden Jahr 2022 berichten. So war es trotz Corona-Beschränkungen möglich, im Frühjahr eine Planwagenfahrt des Unter-Widdersheimer SeniorenTreffs durch die Nördliche Wetterauer Seenlandschaft zu organisieren, das Abschlussfest der Unter-Widdersheimer Dorferneuerung mitzugestalten und auch vor dem Hintergrund drohender Energiekrisen eine Informationsveranstaltung zum Thema „Stromausfall“ anzubieten. Auch beim LEADER-Projekt „Wetterau trifft Vogelsberg“ hatte der Verein mitgeholfen, dass schon in diesem Jahr Wanderwege ausgewiesen und Infotafeln mit QR-Codes aufgestellt worden sind. Hier steht die offizielle Einweihung noch bevor.

Mit Blick in die Zukunft geht der Verein davon aus, dass er seinen Kellerraum im Dorfgemeinschaftshaus beziehen kann und Angebote für den SeniorenTreff realisiert werden können. Sicherlich wird der Verein auch bei anderen Projekten im Dorf gebraucht werden, wenn es z.B. um die neue Zweckbestimmung und Trägerschaft der städtischen Immobilie Feuerwehrgerätehaus und Backhaus geht. Zur Bewältigung künftiger Ausgaben ist es lt. Vorsitzendem jedoch auch erforderlich, dass die derzeit 24 Mitglieder bei der Stange bleiben und neue Mitglieder hinzugewonnen werden.

Schatzmeister Alexander Walz konnte der Versammlung eine Jahresrechnung und Kassenlage für 2022 präsentieren, die mit einem kleinen Überschuss abschloss und auch zur Zufriedenheit der Revisoren Arnold Schneider und Antje Velten ausfiel, so dass der Vorstand von der Versammlung einstimmig entlastet wurde.

In den anschließenden Vorstandswahlen wurden Vorsitzender Arthur Schneider, Schriftführer Markus Schorer, Schatzmeister Alexander Walz sowie die Beisitzer Marco Höcher und Karl-Heinz Weber in ihren Ämtern bestätigt. Neu als Beisitzer ist Dr. Mathias Franzius gewählt.

